



Découvrir Auray en langues étrangères

Cycle 3 / Collège / Lycée

Le patrimoine et l'histoire de la ville se découvrent grâce à un jeu de piste en anglais ou en espagnol qui conduit les élèves de la place de la République à l'ancienne prison d'Auray, en passant par Saint-Goustan. L'atelier se termine par la visite des cachots de l'ancienne prison.

Objectifs de l'atelier :

- Appréhender un vocabulaire spécifique à l'histoire, l'architecture et à l'urbanisme, en langue étrangère ;
- Découvrir l'histoire de la ville ;
- Se repérer dans la ville et apprendre à observer.

Points pratiques

Durée : 1 séance de 2h00.

Lieu de rendez-vous : Ancienne Prison (8, rue du Jeu de Paume). Parking, place du Loch.

Déroulement :

- En extérieur pendant une heure : chaque groupe effectue un parcours en ville à l'aide d'un document dans la langue choisie et répond à des questions.
- Bilan en salle la deuxième heure, à l'ancienne prison d'Auray : chaque groupe présente un des édifices ou site découvert. Le médiateur donne des précisions sur certains événements et lieux puis fait visiter les anciens cachots de la prison.

Division de la classe en groupe : Préparer 3 groupes.

Encadrement nécessaire : 1 adulte pour 10 élèves.

Matériel nécessaire : Fourni par la Ville.

Remarques :

- Le guide *Flâner à Auray* est disponible en anglais, espagnol, allemand et italien. Gratuit, il peut être retiré au Service archives et patrimoine.
- Une liste de mots de vocabulaire est remise à chaque élève, avant ou pendant l'atelier, selon les objectifs de l'enseignant(e).
- L'atelier peut se diviser 2 fois 1 heure (1 heure en extérieur et 1 heure en classe, la semaine suivante).